



ADMR

Revue de presse Fédération ADMR Vendée mars - avril 2025

Source : Ouest France et Le Courrier Vendéen

Saint-Michel-en-l'Herm

Départ à la retraite pour une aide à domicile de l'ADMR

Dany Chabot, présidente, et les bénévoles de l'ADMR (association de services à la personne) ont tenu à remercier Nicole Bordelais, à l'occasion de son départ à la retraite.

La présidente a précisé : « **Nous tenons à la remercier pour son implication et son professionnalisme au sein de l'ADMR en tant qu'aide à domicile. Nicole est entrée au CCAS des Magnils-Reigniers en 2008 et à l'ADMR en 2012, après sa reprise par l'ADMR où elle vient de mettre un terme à sa carrière.** »



Dany Chabot, présidente de l'ADMR, et Nicole Bordelais. | PHOTO : OUEST-FRANCE

Sèvremont

Mardi gras fêté avec l'ADMR et les P'tites frimousses



La dégustation des gaufres après les jeux.

| PHOTO : OUEST-FRANCE

L'accueil de loisirs Les P'tites frimousses de Saint-Michel-Mont-Mercure accueille les enfants scolarisés à partir de 3 ans.

« Ce mercredi après-midi, quinze personnes aidées de la commune de Sèvremont accompagnées de six bénévoles ont participé à un après-midi intergénérationnel avec les enfants », déclarent les membres de l'ADMR (association d'aide à la personne) qui attachent beaucoup d'importance à ce type d'échange à

destination de leurs adhérents. **Après un moment de jeux, nous avons pris le goûter et nous avons dégusté les gaufres que les enfants avaient confectionnées le matin. »**

Ce moment a été très apprécié de tous et un prochain rendez-vous est d'ores et déjà programmé en décembre. « Une rencontre qui n'aurait pas pu avoir lieu sans l'aide des bénévoles qui assurent le transport et que nous tenons à remercier. »

Bellevigny

Après-midi rencontre des personnes aidées par l'ADMR



Après-midi rencontre des personnes aidées par l'ADMR.

| PHOTO : OUEST-FRANCE

Mercredi dernier à la salle des fêtes de Belleville-sur-Vie, l'ADMR de Saint-Denis - Bellevigny a réuni une centaine de personnes aidées par l'association et les résidents de l'Ehpad L'Orée du Bocage accompagnés par des bénévoles.

Le traditionnel goûter crêpes servi

par les neuf bénévoles de l'ADMR et les sympathisants était offert à l'ensemble des participants des communes de Saint-Denis-la-Chevasse et Bellevigny qui ont apprécié ce moment festif animé par la chorale L'Écho de Grasla, précise le président Alain Delineau.

CONTRE L'ISOLEMENT L'ADMR recherche des bénévoles

L'Aide à domicile en milieu rural (ADMR) possède une antenne à Palluau et rayonne sur le secteur de la commune, de Grand'Landes, Saint-Etienne du Bois et Saint-Paul-Mont-Penit.

Manon Daugan, coordinatrice associative ADMR 85 a un rôle important au sein de la section locale : trouver des bénévoles. « Aujourd'hui, nous avons un référent au siège qui est en pleine restructuration. »

La crise des bénévoles se fait sentir ici comme partout ailleurs. « Quand un président arrête, souvent, la dynamique est cassée et plusieurs autres personnes stoppent en même temps. »

Recréer un bureau

À Palluau, l'important est de trouver « au moins deux administrateurs pour recréer un

bureau, puis un conseil d'administration », prévient Manon Daugan. Mais pas seulement. « Nous recherchons aussi une équipe d'animation pour mener des actions de lutte contre l'isolement des seniors, et proposer des activités. » Il ne reste qu'une personne dans ce rôle pour les quatre communes. Alors que l'objectif est de visiter les personnes isolées et organiser des moments de partage. Tout en apportant « idées et compétences pour améliorer le quotidien des 1300 personnes accompagnées par nos 14 aides infirmières à domicile, 17 aides soignantes et 7 infirmières. »

Selon ses disponibilités

Le recrutement est ouvert à tous, selon ses disponibilités.



Manon Daugan, coordinatrice associative ADMR 85 DR

« Trouvez une occupation enrichissante adaptée à votre emploi du temps » précise simplement l'association sur son tract de recherche.

■ Toute personne intéressée peut appeler Manon Daugan au 06 42 18 12 25. Informations sur le site admr85.org.

Pouzauges

60 personnes aidées par l'ADMR en atelier mémoire



En plein atelier mémoire, mardi, salle des fêtes de La Meilleraie-Tillay.

| PHOTO : OUEST-FRANCE

Le 1^{er} avril les bénévoles de la commission animation ADMR des secteurs de Pouzauges et de La Châtaigneraie ont organisé un atelier mémoire à la salle des fêtes de La Meilleraie-Tillay où 60 personnes aidées y ont participé... Mathématiques, jeux de mémoire visuelle, fable

de La Fontaine, tous ont bien participé, pour certains avec un peu d'aide. L'après-midi s'est terminé par un goûter. L'ADMR remercie les bénévoles qui ont assuré le transport. Et qui a déjà donné rendez-vous le 13 mai pour la visite de la maison Royer escargot aux Herbiers.

Les Magnils-Reigniers

Un spectacle de ventriloquie pour les aînés de l'ADMR



Un spectacle de magie pour les aînés de l'ADMR (association de services à la personne).

| PHOTO : QUEST-FRANCE

Mardi dernier, les bénévoles de l'ADMR du Pays né de la mer ont organisé un spectacle de magie et ventriloquie pour les personnes aidées, à l'espace de vie de Beugné-l'Abbé.

Une vingtaine de personnes ont assisté à ce rendez-vous. L'ADMR se mobilise d'ailleurs tout au long de l'année pour apporter ce bien-être à ses adhérents, avec des sorties cinéma ou autres activités extérieures.

Chantonnay

Des bénévoles accueillis à l'ADMR



Les nouveaux bénévoles en compagnie de Marine Fièvre, coordinatrice, à droite.

| PHOTO : OUEST-FRANCE

L'association ADMR de Chantonnay compte à ce jour 317 clients et 31 salariés. Elle intervient dans les domaines de l'aide à la personne et de la santé.

Elle vient d'accueillir de nouveaux bénévoles motivés au sein de son équipe. Une première rencontre a eu lieu lundi dernier, « afin de réfléchir ensemble à la mise en place d'un planning d'animations et d'actions concrètes à destination des aînés de notre commune », précise Marine Fièvre, coordinatrice associative, en charge du recrutement des bénévoles. Elle gère aussi l'accompagnement des associations dans la mise en place d'actions de lien social.

Depuis quelques semaines, l'ADMR avait lancé un appel au bénévolat pour contribuer à sa dynamique locale et partager des moments humains enrichissants. « **Nous ouvrons de nouvelles opportunités pour participer à la gouvernance, prendre part à la gestion et à l'organisation de nos projets, créer du lien social et participez à nos actions de proximité pour renforcer la solidarité et le vivre-ensemble.** »

Des bénévoles peuvent encore rejoindre l'ADMR.

Contact : 06 89 56 93 19.

Mortagne-sur-Sèvre

L'ADMR compte toujours davantage d'adhérents



Les jeux de société sont très prisés, le temps d'un après-midi de partage.

| PHOTO : QUEST-FRANCE

L'ADMR (Association de service à la personne) propose des services pour faciliter le quotidien des personnes âgées, en leur permettant d'améliorer leur qualité de vie, en préservant leur autonomie et en favorisant le lien social.

De nombreuses mesures d'aides personnalisées peuvent également être mises en place, permettant aussi de rompre la solitude trop pesante.

« Le nombre d'adhérents a augmenté. D'abord parce que la population vieillit et surtout parce que les personnes souhaitent rester le plus longtemps possible à domicile, constate Michel Goubeau, président

du groupement des trois sections de Mortagne, Saint-Laurent et La Verrie. **Fort heureusement l'association est bien aidée et soutenue par le Département et les collectivités locales.** »

Des après-midi de convivialité sont régulièrement organisés, comme c'était le cas vendredi dernier où une cinquantaine de personnes étaient réunies. « **Merci aux bénévoles pour le transport, la confection des gâteaux et la complicité nouée avec les adhérents,** a salué Marie-Thérèse Chiron, vice-présidente pour Mortagne. **Sans eux, l'association ne pourrait pas assurer ses missions.** »